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 PROCES VERBAL N° 2 – SAISON 2024/2025 

Visioconférence 
 

Réunion du : 20/08/2024 

Président : CORNEC Sébastien 

Présents : MERLET Xavier, PERROT Michel, SALMON Éric  

Excusé : HAMARD Jacques 

Assistent : ROBERT Delphine, AUGEREAU Jean-Baptiste (sur le 1er point seulement) 

  
 

1. Informations Présidence 

 
Pour information  

 

▪ Match France/Slovénie du 6 septembre 

 

Dans le cadre du match France (Espoirs) / Slovénie qui se tiendra au stade Raymond KOPA le 

vendredi 6 septembre prochain, Sébastien CORNEC a invité Jean-Baptiste AUGEREAU (élu référent) 

pour faire un point sur l’organisation et les animations pour lesquelles le District a été sollicité. 

 

▪ Avancement travaux « phase 2 » 

 

o Réunions  

Le temps des travaux, le nombre de réunions devra être calibré en raison du manque 

de salles. Les réunions devront donc être exceptionnelles. Celles-ci pourront parfois 

se tenir au CDOS, au comité de basket ou à l’Ifepsa par exemple. La possibilité de 

tenir des réunions en visios ou dans les clubs est également à retenir ! 

Un calendrier (comportant l’échéancier des travaux) sera transmis aux salariés et 

présidents de commissions dès que possible. 

 

o Salle de convivialité :  

▪ Pendant le temps des travaux, les moments de convivialité se feront dans la 

salle où se tiendront les réunions des commissions. Chaque commission devra 

anticiper en conséquence. 

▪ A compter du 15 septembre, les salariés et bénévoles utiliseront, en journée, 

la nouvelle salle comme salle de convivialité (sauf si une réunion y est 

programmée). 

▪ Il est toutefois étudié le fait d’isoler phoniquement la salle des archives afin de 

pallier l’absence de salle de convivialité.  

 

o Société ATMOS : Redéfinir l’avenant au contrat (suite à l’extension des locaux) et 

l’emplacement du local ménage (pendant la période des travaux). Une étude sera 

lancée en parallèle auprès d’une seconde entreprise de nettoyage. 

 

o Finalisation des travaux : quelques travaux d’aménagements paysagers restent en 

cours. 

 

o Chromecast : L’acquisition d’un Chromecast sera indispensable. 

 

o Fontaine à eau : acquisition faite pour la nouvelle salle de réunion 

 

o L’inauguration de cette salle sera programmée le samedi matin 26 octobre. 

District de Maine et Loire de Football 

 

BUREAU DU COMITÉ DE DIRECTION 
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▪ Situation CD Discipline 

 

Le Bureau a pris connaissance de la démission du président de la CD Discipline, Pierre LEGRAS, 

le 9 août dernier. 

Pour rappel un entretien avait eu lieu avec Pierre LEGRAS le 24 juin dernier afin de dresser le 

bilan de la saison écoulée d’une part, et de préparer, de manière constructive, la saison 

suivante. 

D’autres échanges par mails ont également eu lieu le 1er août.  

Cette décision soudaine interpelle donc le bureau. 

Quoi qu’il en soit et afin de pallier cette situation, un appel à candidature destiné à pourvoir 

son remplacement a été fait auprès de la CD Discipline (parmi les 4 membres éligibles) mais 

aucun d’entre eux ne s’est, à ce jour, positionné (1 seule réponse négative). 

Une relance sera effectuée. En l’absence de candidature de la part des membres de la CDD, le 

président du District nommera de manière unilatérale un président parmi le vivier de bénévoles 

du District. 

 

▪ Partenariat Angers SCO 

 

Michel PERROT fait un point sur le partenariat en cours : l’invitation des présidents de clubs en 

loge présidentielle reprendra à compter du 01/09. 

Une rencontre entre Angers SCO (Jérôme NEGRONI, nouveau Directeur Général Adjoint 

d’Angers SCO, Laurent BOISSIER, Florian SEMET, Marjorie GONNEAU) et le District (Michel 

PERROT, Delphine ROBERT et Valentin PINEAU) sera fixée prochainement afin d’affiner le 

lancement des actions de partenariat 2024/2025. 

 

 

2. Finances 
 

Pour information 

 

▪ Bilan financier 

 

Eric SALMON fait le bilan financier de la saison écoulée. 

Un résultat excédentaire est relevé. 

Il est proposé d’affecter une partie de ce résultat pour les travaux et une partie pour l’achat 

de tablettes. 

Un DAT est arrivé à échéance.  

Le Bureau donne tous pouvoirs au président du district pour faire les démarches auprès de la 

banque afin de renouveler pour 12 mois ce placement dans des conditions financières 

identiques. 

 

Une visio avec le Commissaire aux Comptes est fixée au lundi 26 août 

Eric SALMON, Michel PERROT et Sébastien CORNEC y participeront. 

 

 

3. Vie du District 
 

Pour information 

 

• Réunion des délégués de clubs 

Xavier MERLET tiendra une réunion des délégués des clubs de District le mercredi 4 septembre 

prochain à 18 h 00 au District. 

 

• Statut des éducateurs 

En l’absence de Jacques HAMARD, Président de la commission concernée, ce point n’a pas 

été abordé et sera reporté au bureau du 27/08. Toutefois, il est souligné le besoin de recruter 

2 membres pour cette commission (pour des raisons statutaires notamment). 

 

• Statut de l’arbitrage 

La Commission reste à compléter par 1 membre (raisons statutaires également). 

 

• AG District du 20/09 



3/3 

PROCES VERBAL N° 2 - SAISON 2024-2025 

L’ordre du jour est finalisé et sera soumis à la validation du CODIR du 02/09. 

Aucun vœu n’est parvenu au District avant la date limite du 20/08/2024. 

Un intervenant, en la personne de Yoann LEMAIRE, traitera du sujet du racisme et de 

l’homophobie en 2ème partie d’AG. 

 

 

4. Divers 
 

Pour information 

• Ste Gemmes sur Loire 

Le Bureau prend connaissance du forfait général de l’équipe seniors M de l’O. Ste Gemmes 

sur Loire.  

 

Pour validation 

 

• LUCCA – Timmi Temps 

Le Bureau valide l’acquisition de la solution LUCCA Timmi temps, destiné à faciliter la gestion 

du temps de travail des salariés. 

 

• Démarches pénales 

Le Bureau autorise la directrice du district à porter plainte au nom du District pour un 

paiement non reconnu par le District. 

 

 

 

 
Prochaines réunions :  
 

 Bureau : mardi 27 août (visio) 
 Comité de Direction : 2 septembre en présentiel 
 
 
 

Le Président La Secrétaire de séance 

M. CORNEC Sébastien Mme ROBERT Delphine 

 
 


